

23.01.2025 – 15:21 Uhr

Pizolbahnen trennen sich von CEO Reto Staub



Pizolbahnen trennen sich von CEO Reto Staub

Die Pizolbahnen haben beschlossen, die Zusammenarbeit mit CEO Reto Staub per sofort zu beenden. Vor dem Hintergrund unterschiedlicher Ansichten über die Führung des Unternehmens, hat der Verwaltungsrat beschlossen, inskünftig getrennte Wege zu gehen. Im Zentrum der Überlegungen des Verwaltungsrates standen dabei das Wohlergehen und die Entwicklung der Pizolbahnen.

Der Verwaltungsrat dankt Reto Staub ausdrücklich für seinen kurzen, aber sehr intensiven Einsatz zugunsten der Pizolbahnen und wünscht ihm beruflich wie privat alles Gute. Während seines Einsatzes konnte Reto Staub namentlich im Bereich der Angebotsgestaltung und der Gastronomie neue und positive Akzente setzen.

Die Suche nach einer geeigneten Nachfolge wird umgehend in Angriff genommen.

Bis zum Eintritt eines Nachfolgers oder einer Nachfolgerin werden sich einzelne Verwaltungsräte um gewisse Dossiers kümmern. Als «Geschäftsführer ad interim» wird Markus Oppliger (Präsident des Verwaltungsrates) die operativen Geschäfte zusammen mit dem Kader leiten.

Presseportal (Text und Bilder)

Newsroom Pizolbahnen unter: <https://www.presseportal.ch/de/nr/100085818>

Für weitere Auskünfte steht zur Verfügung:

Pizolbahnen AG
Loisstrasse 50
7310 Bad Ragaz

Tel: +41 (0)81 300 48 30

medien@pizol.com; www.pizol.com

Ansprechpartner:

Markus Oppliger, Präsident des Verwaltungsrates
Tel. +41 (0)79 610 38 72
E-Mail: markus.oppliger@pizol.com

Medieninhalte



Schneesportgebiet Pizol

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100085818/100928164> abgerufen werden.